
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung Siemz-Niendorf 
vom 28.11.2019

Top 5 Bericht der Bürgermeisterin über in nichtöffentlicher Sitzung 
gefasste Beschlüsse der Gemeindevertretung und wichtige 
Angelegenheiten der Gemeinde

Frau Bürgermeisterin Haberkorn berichtet wie folgt:

• laut Auskunft Frau Kopp, wurden für die zunächst 3 geplanten „Fusions-
Bauprojekte“ entsprechend der Vergaberichtlinien Angebote eingeholt
Beschlussvorlagen zur Zuschlagsentscheidung werden derzeit durch Frau 
Frehse gefertigt

• Gehwegsanierung Hauptstraße in Niendorf: Hr. Bastian teilt mit, Angebot der 
Fa. WEMAG liege noch nicht vor, er wird dies hinterfragen 

• Straßensanierung Richtung Törpt: laut Herrn Bastian sollten ca. T€ 20 in den 
HH 2020 eingeplant werden (geschätzte Tiefbaukosten)

Hierüber entwickelt sich eine kurze Diskussion unter den Anwesenden über die 
Höhe der geschätzten Kosten.
Man einigt sich, dieses Thema im Bauausschuss zu beraten.

• Graben in Niendorf: Herr Traulsen wird nächste Woche (49. KW) beginnen, Herr 
Bastian wird zur Einweisung vor Ort sein 

• Gehwegplatten Groß Siemz: Herr Bastian wird mit dem Vorarbeiter 
Rücksprache wegen der „verschwundenen“ Platten halten

Klein+Groß Siemz : 50x50 Platten 400-450 St. verbaut
Schulstr.+Torisdorf : 30x30 Platten
Niendorf -> Bechelsdorfer Weg : volle Breite neue Platten mit 
Rasenborde + Rückenstütze 

• laut Auskunft Frau Eibich: 
-Termin Gerätehaus Gr. Siemz mit Firma Vierig soll sofort vereinbart werden
-Gerätehaus Gr. Siemz: Elektrofirma aus Dassow wird zur Prüfung elektr. 
Anlagen beauftragt
-Elektro-Prüfung dr. Fa. Robrahn ist erfolgt (Niend.)
-Dachsanierung Gebäude Niendorf wird Fa. Dethloff in Auftrag gegeben 

• Radweg Landesstraße: - Schreiben/Antrag von Gemeinde + Bürgerinitiative 
(Unterschriftensammlung) + persönliche Vorstellung bzw. Abgabe der 
Unterlagen bei zuständiger Stelle

• Straße Torisdorf – kl. Wäldchen/Kurve:
Frau Kassow veranlasst Lieferung Asphaltrecycling (Baustelle Roduchelstorf) 
nach Torisdorf (links neben Bushaltestelle); Herr Jaschkowiak kümmert sich um 
Befestigung der Bankette 

• Sitzung Wasser- u Bodenverband vom 27.11.19: 
-Vorstellung des (3 Mio.) Projektes „Renaturierung Maurine“ 
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lt. Vortrag dr. WBV, werden die Kosten für die Stadt Schönberg zu 100% 
gefördert; nach Rückfrage wurde dies auch für Siemz-Niendorf zugesagt
-Beiträge werden/könnten zu 2021 erhöht werden, noch ist HH durch 
Rücklagen ausgeglichen, Deckung wird vermutlich zukünftig nicht mehr 
erreicht, somit ist Kostensteigerung bereits anzunehmen
Rechtzeitige Information zur Beratung in der GV wurde zugesagt, ebenso mehr 
Info´s über Arbeit des WBV

• Torisdorf: Anwohner erfragen, ob der Weg Haberkorn ↔Dargel freigeschnitten 
werden kann

Herr Berger macht deutlich, dass es möglich sein sollte.

• Groß Siemz: Anwohner fragen an, ob auf den von der Gemeinde gepachteten 
Parkplatzflächen Carports errichtet werden dürfen

Die Mehrheit der Gemeindevertreter spricht sich dagegen aus.
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